



Arrivée à Moscou du métropolite Rostislav des Terres tchèques et de Slovaquie



Sa Béatitude le métropolite Rostislav des Terres tchèques et de Slovaquie est arrivée à Moscou le 26 août 2016.

Le Primat de l'Église orthodoxe des Terres tchèques et de Slovaquie est accompagné de : l'archevêque Georges de Michalovce-Košice, l'archevêque Michel de Prague, l'archimandrite Séraphin (Chemiatovski), recteur du métochion de l'Église des Terres tchèques et de Slovaquie à Moscou, l'archiprêtre Nicolas Lichtchenioug, recteur du métochion de l'Église orthodoxe russe à Karlovy Vary, le hiéromoine Alexandre (Galouchka), secrétaire du métochion de l'Église des Terres tchèques et de Slovaquie à Moscou, l'archidiaque Maxime (Dourila), clerc du diocèse de Prešov. Sa Béatitude est également accompagnée de l'évêque Tikhon de Podolsk, administrateur du diocèse de Hongrie de l'église orthodoxe russe.

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques

extérieures du Patriarcat de Moscou, attendait Sa Béatitude à l'aéroport de Cheremetièvo.

Prenaient part à l'accueil du métropolite Rostislav l'archiprêtre Nicolas Balachov, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes, l'higoumène Théophane (Loukianov), responsable du secteur du protocole au DREE, des clercs moscovites ainsi que plusieurs employés du DREE.

La visite de Sa Béatitude le métropolite Rostislav se poursuivra jusqu'au 2 septembre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49252/>